DECLARATION ELECTORALE

Candidature à l'élection des délégués 2024

Février 2024

Le Centre Hospitalier d'Avignon, établissement support du GHT84 qui comporte 11 établissements, porte une politique active en matière d'offre de soin territorial et de co construction, avec l'ensemble des établissements parties, d'un maillage territorial permettant d'assurer une prise en soin la plus efficiente et coordonnée possible sur ce territoire de contrastes.

Au titre de mes fonctions directoriales, j'assure la direction du Centre Hospitalier d'Avignon, du Centre Hospitalier de Cavaillon-Lauris et de Carpentras Sault. Mon parcours est fait de diversités de fonctions et d'établissements en PACA, Occitanie, Auvergne et Bretagne.

Si le Vaucluse est souvent associé à des images comme le festival et le pont d'Avignon, le Ventoux, les propriétés et villages du Luberon... notre réalité territoriale est plus multiple et quelquefois moins « idéale ». Implantés dans le 5ème département le plus pauvre de France, composé de zone rurales, semi montagneuse et de situation sanitaires contrastées, nos établissements sont confrontés à de nombreux défis : recrutement et fidélisation des personnels, maintien de PDSES, repli d'établissements privés de disciplines médicales et obstétricales, vieillissement de la population, précarisation sur de nombreux secteurs tant urbains que ruraux...

Dans ce contexte d'exigence et d'une forme d'instabilité largement partagé par de nombreux territoire dans notre pays, il est des domaines pour lesquels il est important que les établissements puissent compter sur un soutien stable, solide et clair, celui de l'assurance en fait partie.

Si le vote des comptes est toujours un moment important pour un délégué, les temps d'échanges entre délégués, l'expression des besoins des établissements sont des sujets qui présentent à mon sens une place particulière dans le fonctionnement d'une « entreprise » à mission comme Relyens. Il est précieux que les délégués puissent influer sur le positionnement et la politique de leur assureur dans une relation qui est ancré dans une forme d'accompagnement qui le différencie d'autres opérateurs du marché.

C'est ainsi dans un esprit d'écoute, de dialogue et de co construction que je soumets ma candidature à l'élection des délégués 2024.